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INFRAESTRUCTURA PE SERVICIOS PARA ATENDER EL CRECIMIENTO
Badalona: EL FUTURO DESARROLLO DE LA
BARRIADA DE SAN ANTONIO DE LLEFIA

Preocupa la ausencia de comunicaciones para enlazar con el
resto de la ciudad

El alcalde, señor Antoja Vigo, realizó una visita de trabajo a la populosa ba-
rriada de San Antonio de Lrefiá. Nuestra primera autoridad iba acompañado de
varios miembros de la corporación y altos funcionarios del' Ayuntamiento. Estu-
dió sobre el terreno y con los planos a la vista, la previsión urbanística de la
plaza y red de enlaces que ha de formarse en el actual descampado que existe
«ntra ka calles Ramiro de Maeztu, Pérez Galdós", Alcázar de Toledo y carretera
Mima, con cuya realización, que se prevé para dentro de breve tiempo, quedará
ejecutada una parte importante del Plan Parcial Llefiá, con lo cual se dará nu«va
W»nomía a aquel sector, se facilitarán las comunicaciones entre la barriada y el
"fitO da la ciudad y se hará más cómodo el paso de los transportes urbanos.

Luego visitó el campo municipal de deportes de la barriada, que hasta ahora
ha *¡do regentado por la Federación Catalana.de Fútbol en virtud de contrato
firmado con el Ayuntamiento, y que, a partir dé ahora, rescindido aquel contrato,
revertiré a la plena propiedad municipal. Se estudió la posibilidad de ampliar el
recinto de las instalaciones aprovechando todo el terreno disponible, señalando
como zona deportiva en el Plan Parcial Llefiá, lo que permitirá, aparte de ia
mejora de las actuales instalaciones, poder ubicar espacios para la práctica de
Otros deportes, e incluso una piscina.

Después, el alcalde y sus acompañantes se trasladaron al recinto del Colegio
María Ward, regentado por religiosas alemanas. El edificio que alberga el cole-
gio fue construido hace ya años, en lugar que queda actualmente a un nivel bas-
tante más alto que el que le corresponde según las rasantes que señala el Plan
Parcial vigente, por lo que es preciso practicar unos desmontes para evitar «I
desprendimiento de tierras sobre la contigua ronda de San Antonio de Llefiá, con
los sensibles perjuicios que ello ocasiona rio sólo para la circulación de perso-
nas y da vehículos por aquella concurrida vía pública, sino también por los daños
qiw originan al pavimento y al alcantarillado de la misma. También «obre planos
y a \a vista del terreno se arbitraron soluciones, con las cuales quedará resuelto
e\ actual problema.

Seguidamente se giró visita a la zona que ocupa el grupo de viviendas «San
Antonio», construido por el Patronato Municipal de la Vivienda presidido por el
aeñor Antoja Vigo. Se recorrieron las diversas vías públicas del sector y, tam-
bién, se estudió la posibilidad de destinar unos locales para ser utilizados como
• Hogar del Anciano» u otra misión de carácter social o cívico.

Finalmente, se llegó al pasaje Nuestra Señora de Lourdes, donde el alcalde
fue Informado de los proyectos que actualmente s« hallan en marcha para lograr
la unificación de la rasante de la calzada.

Y por último, el alcalde y sus acompañantes llegaron el local social da la
Asociación de Vecinos, donde el presidenta de la misma, hizo un resumen da
las necesidades del sector, de las realizaciones llevadas e cabo hasta ahora por
la propia Asociación y por el Ayuntamiento. — A.

ESCUELA DE MANAGEMENT
DE BARCELONA

La Escuela
de Management de Barcelona,

en colaboración con la
Business School de la Universidad

de Kansas,
organiza el 15 de Noviembre

un curso especial de Management
para graduados en Derecho,

Económicas o Ingeniería Técnica.

Este curso tendrá una duración
de un año realizándose un semestre

(el primero) en la Escuela de Barcelona
y otro (el segundo, Junio -Dicjembre 73)

en Lawrence (Kansas).

Información: Secretaría de la Escuela
C.ANGLÍ, 46-TEL 2031196

LA GARRIGA: Delimitación
' del área urbana e industrial

Se trata de favorecer el traslado
de las empresas del casco antiguo

Las recientes modificaciones da ordenan-
zas municipales en «I sentido úa unas ro-
ducclones aplicables a las industrias ubi-
cadas en el casco antiguo de la villa que
sean Instaladas en cualquier zona indus-
trial del término municipal, ha suscitado
varias interpretaciones.

La reducción del 90 por ciento del máxi-
mo del precio del permiso de obras, afecta-
rá solamente a las Industrias ubicadas an-
teriormente en el casco antiguo, en el triple
d« la «uperficie ocupada en el mismo, al
ser sacadas de tal área para ser instaladas
en cualquier zona industrial del término
municipal. Bien entendido que a partir de
ese triple de metros cuadrados apuntados,
las citadas industrias' se verán obligadas
a pagar la totalidad de las cuotas señala-
das como permiso de edificación.

Tal modificación de ordenanzas munici-
pales entrará en vigor, como es preceptivo,
a partir del día 1." de enero de 1973.

En el último Pleno Municipal se discutió
ampliamente el destino que podría dársele,
ds acuerdo con las leyes vigentes, a los
locales desalojados por las industrias que«
s« trasladen fuera del casco antiguo. Según
parece y aunque el interés de varios ediles
eran en beneficio de una mejor delimita-
ción del caso urbano y las zonas industria-
les, que estos locales no pudieran ser ocu-
pados por otra industria, según las leyes
al respecto no se puede impedir que esto
ocurra siempre que las nuevas industrias
Instaladas en ellos cumplan una serle de
requisitos establecidos por los organismos
competentes en estos asuntos industriales.

De todos modos es necesario resaltar el
hecho de que las industrias de nueva plan-
ta, así como las ya existentes, tienen una
natural tendencia a publicarse en las zonas
Industriales, aunque las dificultades en la
aprobación de las mismas es un freno para
el futuro de la villa en este orden.

Fal tan industr iales
En el último Pleno Municipal celebrado

en el Ayuntamiento de la villa, se acordó
no admitir el proyecto de construcción de
un grupo de naves o locales en bloque
por estar proyectados en zona calificada
pero sin aprobación del Plan Parcial corres-
pondiente. El consistorio hizo notar asimis-
mo que hay que tener en cuenta que han
de aprobarse junto con el Plan Parcial las
ordenanzas correspondientes para regular
la edificación en esta zona.

Se acordó asimismo encargar urgente-
mente la confección del plano topográfico
desde el barrio Noguera hasta Torrente
Plandiura y Autovía.

La necesidad de naves destinadas a pe-
queña industria, talleres, industria artesa-
na y almacenes es fácil de comprender ante
ia conveniencia de sacar esas empresas
del casco antiguo de la población.

Para las industrias de cierto volumen no
hay problema ya que éstas buscan general-
mente las soluciones por sus propios medios.
Pero no ocurre así con los pequeños talle-
res, o industrias familiares o artesanas, que
aunque sea con poco espacio vital y en
algunos casos pensando siempre en la posi-
bilidad de sacar su Instalación industrial
de la población, van retardando tal reali-
zación debido al elevado costo de construir
en una nueva zona industrial.

La construcción de. naves industriales es
pues, solución idónea para estas pequeñas
industrias, que a veces son más molestas
para la población que otras grandes. —
Francisco MORA.

MASNOU: Escasa iluminación
en el cruce de la N-il con la

carretera de Mella
Se han registrado varios acciden-

tes en dicho sector
Uno de lo» puntos en que hay que reali-

zar forzosamente una mejora es en la en-
trada a la carretera de Alella, en su desvío
de la carretera N-ll. El lugar está despro-
visto de Iluminación adecuada, lo cual ori-
gina un grave riesgo dado el constante
y. extraordinario paso d» vehículos, que van
y vienen a la referida localidad, así como
los que circulan por Ja misma N-ll en direc-
ción « Matará o Barcelona.

En este lugar han ocurrido varios graves
accidentes y ocurrirán más «I como refería-
mos no ae Ilumina Ja zona convenientemen-
te. Está perfectamente «analizado en el as-
falto, «I detvfo « Atarla, mediante las rayas
continua» y «I carril correspondiente, pero
en el encuentro de esos carriles, perfectos
en cuanto • «efridzaclón y, formando en
el lugar una especie de plaza, existiendo
incluso unos parterres separadores de los
carriles de entrada y saiida hacia la ca-
rretera, faltan tsee o cuatro potentes faro-
las de Iluminación parecidas « l a s de la
•utopista o qufci mejoras todavía, para
Iluminar * loa vehículos1 que circulan en
una y otra,¿ttnsoel6n y par* qu» cean vistos
lo» que «« «Mimen «n el «stop» correspon-
diente y «e «precia desde por lo menos
a trescientos metro» d» distancia, U exis-
tencia del deevlo y de los vehículos que
esperen tomar la carretera'da Alella.

Los propio» ouardlea de Tráfico que regu-
lan este ornee lo» domfngoe y día* festivos,
en cuento anochece, están expuesto» • cual-
quier, petcpmoe el no ser divisados en oca-
siones poHos conductores.—-P. H.

Tarragona: NUEVA ESTACIÓN DE BOM-
BEO EN LA Z O N A DE L E V A N T E

Atenderá a la zona residencial que se construya en su día
Una de las primeras consecuencias del

propugnado desvío además de la Inte-
rrupción de la circulación pesada por
BJ interior de la ciudad, será la revalo-
ración de la zona próxima a la carre-
tera de Barcelona a partir de su enlace
con la obra proyectada. En previsión de
ello y habida cuenta la beneficiosa pro-
yección sobre el amplio espacio entre
• Els ermitans» y la Costa —lugar donde
se ubican las instalaciones deportivas del
Club Gimnástico—, el Ayuntamiento apro-
bó en su día el Plan Parcial de Orde-
nación Urbana de la Zona de Levante
©levándolo al Ministerio de la Vivien-
da para su aprobación definitiva. Am-
plio trébol comunica directamente la CN
340 con la autovía de circunvalación
rápida en sus mismos inicios, facilitando
a la par el acceso público al estadio
del club.

A la zona residencial que surgirá en
sus proximidades habrá que.dotarla de
los correspondientes servicios públicos.

De ahí que en el mismn pleno t-n que
se dio cuenta de la aprobación d<?l pro-
yecto por la Dirección General do Ca-
rreteras sre aprobara la construcción ds
una estación de bombeo. Esta nueva es-
tación, en comunicación directa con los
depósitos generales de la Muntanyeta
de Sant Pere, pondrá en explotación el
pozo Miró situado en las proximidades
del acueducto romano del «Pont del Dla-
ble».

Se prevá la construcción de nuevo ds-
pósito de reserva en la partida de «Te-
rres cavades». Aun cuando la población
actualmente está suficientemente abas-
tecida de agua, el aumento demográfico
y las exigencias turísticas de ¡la tem-
porada estival obligan a aprovechar al
máximo todas las posibilidades hidráuli-
cas a lo largo del valle del Francolt.
La adquisición del po?o sirponft nuevos
caudales qus entrarán en. explotación
a medida que las circunstancia» lo de-
manden. — MEZQUIDA.

GRANOLLERS: Ampliación del servicia
de agua con caudal del Ter

Mediante una red de conducciones se distribuirá también
a otras poblaciones

Por las instalaciones d . Granoller. ya dis-
curra el agua del río Ter. potabilizada en la
Estación Depuradora de Cardedeu. La toma,
tras recorrer seis kilómetros y medio de
tubo, la conduce al depósito de 17.500 li-
tros, instalado en la zona de La Tórrela,
lugar, denominado «Torre de Pinos», a una
altura de 227 metros sobre el nivel del mar,
lo que supone una presión máxima de de»
nivel de 107 metros, con una presión de
trabajo de 10 atmósferas.

El caudal de agua del río Ter para Gra
nollers es de una proporción de 250 litros
por persona y día, incluidas las industrias,
calculada para una población de 70.000 ha
hitantes que, se supone, será la de Grano-
llers en el año 2.OO0.

Aparte de los 18'600 kilómetros de red de
distribución que ya poseía la ciudad, ha
sido necesaria la instalación de tuberías
de circunvalación alrededor de Granotlers y

sus con-espondientm ramales da conducción
por las acera* d» Jas calles y pl»~as por un*
longitud de 74'836 km. En total, supon» uno»
93'500 km da tubería* albergadas en su sub-
suelo de la dudad para el suministro de
agua potabl* y que, no obstante, será ser*
vida a precio moderado • través de conta-
dor.

Desde Grartollere derivarán otras conduc-
ciones que, 'a razón de 165 litros por se-
gundo, a travo» ds una red de 28 kilómetros,
repartirá el agua a La Roca, Las Franqu*.
sas, Canovellas, La Garrlga y La Ametlla,

Saturada ia población de agua por m
abundancia actual, < permitirá la instalación
da surtidores y otros adornos acuáticos,
uno de los cuales está previsto para la
plaza da Serrat y Bonactre, a cuya urbani-
zación contribuya R.E.N.F.E. con un 30 por
ciento del praeupuvsto. — Femando SALA-
MERO.
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EL DÍA 31 SE CERRARA LA
GUIA TELEFÓNICA DE BAR-

CELONA Y PROVINCIA

Antes de la citada fecha» los interesados
pueden comunicar las modificaciones o co-
rrecciones que deseen, mediante carta certi-
ficada, dirigida a las Oficinas Comerciales
de la Compañía.

Si no es Vd. titular de su teléfono
puede actualizar su situación,dirigiéndose a
nuestras Oficinas Comerciales, antes del
cierre de la guía, para que su nombre figure
en ella.

Si Vd. quiere la suscripción a otras guías
puede recibirlas, en el momento de su publi-
cación, comunicándolo a la Oficina Comer-
cial correspondiente.

COMPAÑÍA TELEFÓNICA NACIONAL DE ESPAÑA

CUITO DE EVANGELISMO
Se-odebrará-»! domingo próximo, día 28, • {as 7 horas de la terd*

en
PENTECOSTAL

P* fabra y Pulg, 370 bis
(Junto Metro Vilaptscina)

lOuedan todo» coreftaknenta invitados!
Nuestro tel. a su servicio, 220-56-04

ELECTRO
PARLONET
P.° DE GUACIA, 58
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ALMOHADAS
SOMIERS METÁLICOS

SOMOS TAPIZADOS
CAMAS

MESULAS
MUEBLES Y SOFAS CAMA

PLEGABLES

COLCHÓN
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